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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2304/2018 )

Eingereicht am 09.10.2018 um 09:52 Uhr.

Straßensanierung

Nach dem letzten Winter gab es an vielen Stellen Schlaglöcher, die zu beseitigen waren. 
Viele Stellen waren aber alte Schlaglöcher, die bereits zum 3. oder 4. Mal geflickt worden 
waren, was auch an den unterschiedlichen Farbabstufungen und Überlagerungen zu 
erkennen ist. Von Jahr zu Jahr werden diese Stellen größer und immer wieder nur notdürftig 
geflickt.

Wir fragen die Verwaltung: 

Warum nutzt die Verwaltung nicht den Kaugummiasphalt, welcher sich fugenlos in die 
Schlaglöcher füllen lässt und verhindert, dass im Winter Wasser in die Spalten eindringt und 
bei Frost die Löcher wieder aufsprengt?
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